

PRESSEINFORMATION



2. Juli 2015

1. Dessauer Wirtschaftsforum

Einladung in das Technikmuseum „Hugo Junkers“

Oberbürgermeister Peter Kuras lädt zum 1. Dessauer Wirtschaftsforum am **Montag**, dem **6. Juli 2015**, um 18.00 Uhr in das Technikmuseum „Hugo Junkers“ ein. Zielgruppe sind die einhundert größten sowie umsatzstärksten Unternehmen des Landes Sachsen-Anhalt sowie Abgeordnete des Bundes- und des Landtages. Absicht ist es, die öffentliche Wahrnehmung des dritten Oberzentrums zu erhöhen und damit den Wirtschaftsstandort Dessau-Roßlau überregional zu vermarkten.

Als Referenten konnten Dr. Reiner Haseloff, Ministerpräsident des Landes Sachsen-Anhalt, Dr. Hermann Onko Aeikens, Minister für Landwirtschaft und Umwelt des Landes Sachsen-Anhalt, Thomas Pleye, Präsident des Landesverwaltungsamtes sowie Dr. Karl Gerhold, Geschäftsführender Gesellschafter der GETEC Gruppe gewonnen werden. Die Vorträge werden auf die Themenfelder Energiewende, Umweltschutz sowie genehmigungsrechtliche Herausforderungen bei Unternehmensansiedlungen eingehen.

„In vielen Gesprächen, die ich in den letzten Monaten mit Unternehmerinnen und Unternehmern geführt habe, wurde das Bedürfnis deutlich, mehr untereinander als auch mit Politik und Verwaltung ins Gespräch zu kommen. Dies betrifft insbesondere aktuelle Themen, bei denen ein Austausch besonders dringlich und sinnvoll erscheint. Sowohl regional als auch landesweit“, so Kuras über die Intention des Treffens. Er bezieht sich dabei auch auf eine öffentliche Debatte um die Wirtschaftskraft des Landes als auch der Stadt Dessau-Roßlau, an der sich in den letzten Wochen und Monaten zahlreiche Vertreter aus Politik und Wirtschaft beteiligt haben.

Nach den Vorträgen wird unter Moderation von Dagmar Röse ein Diskussionspanel der Referenten mit den Teilnehmern stattfinden. Anschließend besteht die Möglichkeit für die Teilnehmer, in lockerer Atmosphäre ins Gespräch zu kommen.

Erfreut zeigt sich Kuras nicht nur, dass die Stadtwerke Dessau, die Stadtwerke Halle sowie die GETEC Gruppe die Veranstaltung als Sponsoren begleiten. Insgesamt sind bereits einhundert Anmeldungen von Teilnehmern aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft eingegangen. Ebenso zeigen auch die Dessau-Roßlauer Stadträte Interesse an der Veranstaltung.

Das Dessauer Wirtschaftsforum soll als Veranstaltungsreihe in regelmäßigen Abständen in Dessau-Roßlau mit jeweils wechselnden Themen fortgesetzt werden.

Die Teilnahme ist nur mit einer Einladung möglich.